

BLACKOUTKONZEPT

Unterrichtsende: Im Falle eines längerfristigen Stromausfalles werden die Kinder am Ende des Vormittags- oder Nachmittagsunterrichts (je nach Zeitpunkt des Stromausfalles) ganz normal nach Hause geschickt. Ein vorzeitiges Abholen durch die Eltern wäre möglich aber nicht nötig.

Wochenende: Sollte der Blackout in der Nacht oder am Wochenende beginnen, schicken Sie Ihr Kind bitte keinesfalls in die Schule, diese wäre für den Unterricht gesperrt.

Öffnung der Schule: Der weitere Unterricht entfällt dann, bis in den Medien (Nachrichten ORF/Ö3) eine Öffnung der Schulen verkündet wird und/oder die Klassenvorstände dies per Schoolfox bekannt geben. Es gibt dann natürlich kein Distance Learning, die Schule bleibt zur Wiedereröffnung durch die Behörden für die Kinder geschlossen.

Es kann bei einem großflächigen und längerdauernden Stromausfall (= Blackout) einige Tage dauern, bis wieder alles stabil läuft und erst dann würden die Schulen wieder geöffnet.

Schulweg: Da im Falle eines Stromausfalles keine Straßenbahnlinien oder U-Bahnen in Betrieb sind, besprechen Sie bitte immer wieder, wie Ihr Kind im Falle des Falles zu Fuß oder mit Bussen nach Hause kommen kann. Schaffen Sie Sicherheit durch gute Vorbereitung!

Persönliches Verhalten: Im Falle eines Blackouts bleiben Sie bitte ruhig und besonnen, nach derzeitigen Erkenntnissen sollte ein Ausfall des gesamten Stromnetzes nicht allzu lange dauern.

Ausführliche Infos zur Vorbereitung bzw. Wichtigem während eines Blackouts: finden Sie hier: <https://www.diehelperwiens.at/de/100891>

Information: Dieser Text stammt im Original vom Team der Wienerbergschule (MS Gödelgasse) und wird von uns mit Zustimmung der/des Verfassers übernommen.